

presque à l'égal d'un saint, et par une énergie indomptable dans la poursuite de ses projets.

Le septième Concile Provincial de Québec eu lieu en 1886.

Les Pères du septième Concile de Québec publièrent, avant de se séparer, une lettre pastorale dénonçant les sociétés secrètes et la Franc-Maçonnerie en particulier.

Voulant manifester son amour paternel pour le Canada, et récompenser la piété remarquable, la science et le zèle du vénérable Métropolitain de la province ecclésiastique de Québec, Sa Sainteté Léon XIII, à la grande joie des catholiques du Canada, le créa Cardinal de la sainte Eglise Romaine dans le consistoire de juin 1886.

Deux nouvelles provinces ecclésiastiques furent érigées à la même époque : la province de Montréal, comprenant les diocèses de Montréal, Saint-Hyacinthe et Sherbrooke, et la province d'Ottawa, comprenant le diocèse d'Ottawa et le vicariat apostolique de Pontiac.

La province ecclésiastique actuelle de Québec conserve la même dénomination et se compose maintenant des diocèses de Québec, Trois-Rivières, Rimouski, Chicoutimi.

En 1891, le cardinal Taschereau demanda et obtint la nomination de Mgr Bégin, alors évêque de Chicoutimi, comme coadjuteur : et le 3 septembre 1894 il lui confia l'administration du diocèse.

D. GOSSELIN, *Ptre.*

FIN

---

### Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-heures auront lieu à Lourdes de St Sauveur, le 13 ; à Ste-Germaine, le 14 ; à St-Antoine, le 15 ; à l'Île aux Grues, le 16 ; à St Georges, le 17 ; à St Isidore, le 18 ; à Bienville, le 19.

---

Directeur : M. l'abbé D. Gosselin, curé du Cap-Santé : Forneuf.